

[News](#)

News: "Wappen von Juist" kommt in dieser Woche wieder zurück

Beigetragen von S.Erdmann am 04. Apr 2011 - 11:06 Uhr

Nach der Winterpause kommt das Ausflugsschiff "Wappen von Juist" in dieser Woche wieder in seinen Heimathafen Juist zurück. Während der Wintermonate liegt es immer in Westerende-Kirchloog (Gemeinde Ihlow) an Land. Im Sommer fährt das Schiff unter dem Kommando von Kapitän und Eigner Gerhard Eilers Ausflugsfahrten von Juist aus zu den Nachbarinseln, zu den Seehundsbänken oder zum Fischfang. Unser Foto zeigt das mit einem frischen Anstrich versehene Schiff in Westerende-Kirchloog.

Wegen der Brückenhöhen auf dem Ems-Jade-Kanal wird der Mast erst nach der Überführungsfahrt nach Juist aufgesetzt. Weitere Infos über den Werdegang des Schiffes findet man im Internet auf der Seite www.inselfahren.de, ebenso steht ein großer Bericht in der "Kiebitzpost", der informativen Speise- und Getränkekarte im Restaurant/Cafe "Kiebitzdeck" im Ortsteil Loog. Den aktuellen Fahrplan finden Sie [hier...](#) oder wenn Sie im ersten Navigationsblock auf "Wappen von Juist" klicken.

JNN-Foto: Cai Rönnau

Article pictures

